

# 緑陽台認定こども園 園長だより

令和7年2月13日 緑陽台認定こども園 No.23 文責：川原

## 1月のお誕生会

## おたんじょうびおめでとう

1月29日(水) 1月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。1月生まれのお誕生児さんは全員で6名でしたが、12月生まれのお友だちで12月の誕生会をお休みしていたお友だちも一緒に7名のお友だちのお祝いをしました。自己紹介では、以上児さんは「大きくなったらなりたいもの」を「仮面ライダー」や「ウルトラマン」と教えてくれました。未満児さんは「好きな食べ物」を「おにぎり」や「モモ」「フライドポテト」と教えてくれましたよ。みんなでごきげんうかがいのお歌やハッピーバースデーのお歌を歌ってお祝いをしました。お誕生児さんは緊張していたようですが、お祝いしてもらってうれしそうな笑顔がかわいらしかったです。

今回のお誕生会のお楽しみは、あいな先生とまみこ先生による手品でした。絵にかいてあるケーキの材料を画用紙から取り出したり、取り出した材料を合わせて画用紙に入れると大きなケーキができたり、不思議なことがたくさんのお楽しみでした。こども園のお友だちも「ちちんぷいぷいのぷーい」と大きな声でおまじないをかけるお手伝いをしてくれましたよ。



## 次年度育成会役員選出にご協力ください。

令和7年度育成会執行役員・こぐまクラブ役員の選出にご協力いただける方をアンケートで募っております。

次年度も安定した育成会の運営ができますよう、皆様のご協力をお願いいたします。





# ノロウイルス感染症に お気を付けください！



1月末に、0.1歳クラスで急な嘔吐症状でのお休みのお子様が多く出ました。現在は終息しましたが、ノロウイルス感染症はこの時期流行する感染症です。引き続き感染症対策をよろしくお願いいたします。

また、ノロウイルス感染によるおう吐や下痢の症状は、通常2~3日でなくなります。症状がなくなっても、ノロウイルスは1~2週間（長い場合は1月程度）の間、便に排泄【はいせつ】されると言われています。感染を広げないように便の処理等には気をつける必要があります。



## ノロウイルス感染により生じる症状

はき気 嘔吐【おうと】  
お腹の痛み 激しい下痢  
発熱

### 嘔吐物・便などが 直接付着した 場所・物の処理

ノロウイルス感染症には、アルコール消毒は効きません。

家庭用塩素系漂白剤 10ml 水 0.5 l  
(ペットボトルのキャップ2杯分) (500mlのペットボトル1本分)



先日の大雪の際は、家庭保育へのご協力や開園時間の変更・バスの運行停止等へのご理解ご協力誠にありがとうございました。

## こぐまクラブ修了式



1月17日(金)今年度最後のこぐまクラブを行いました。はじめに音更町交通安全推進委員の進藤さんから、これまで教えていただいた交通安全について、スライドを使いながら振り返りのお話をいただきました。「信号が青だったらすぐに道路を渡っていいのかな?」「点滅信号を走って渡るのはいいいのかな?」などという質問に、子どもたちは元気に答えてくれました。

今回のこぐまクラブは修了式ということで、帯広警察署のおまわりさんと帯広警察署のシンボルマスコットの「ホクトくん」も来てくれて、横断歩道の渡り方についてのお話をしてくれましたよ。ホクトくんが間違えた方法で横断歩道を渡った時には、「違うよ!」「危ない!!」と声をあげてみんなで教えてあげていました。

その後は、1年間こぐまクラブで交通安全を学んだ緑陽台認定こども園の子どもたちに、ホクトくんから「修了証書」をもらいました。年長さんは一人ひとりに手渡して、年中・年少さんは代表のお友だちがみんなの分を代表して受け取りました。

最後に、ホクトくんと一緒にパトカーの前でクラスごとに集合写真を撮りました。写真の時には未満児さんも合流して写真を撮りました。

